

Discours de Rémi Brown de Colstoun – Résident à la MAS Les 3 Cyprès

Rémi a pu exprimer son ressenti, son vécu, grâce à la collaboration étroite depuis 20 ans, avec Gaëlle, ergothérapeute par la méthode de « communication facilité » et la psychophanie.

« Justice enfin de pouvoir dire on est des gens ! Moi je suis conscient depuis longtemps de mon pouvoir, mais quelle bagarre pour faire valoir mon poids, dans la balance du savoir établi des non handicapés.

Moi je suis homme, je suis valable tout comme toi ou l'autre, moi je suis là, pas juste moyen de faire gagner des sous, je suis homme vrai, véritable pépite cachée dans mon corps racorni,

Mais là, on nous donne une valeur autre, réflexion ouverte sur moi pépite, sur moi qui ait des choses à dire du fonds de mes mots tronqués.

Là je brille, je suis content.

Ouverture d'écouter des nouveautés qui ouvrent l'esprit, joie de rencontrer des gens, joie d'entendre que ma vie a une valeur comme la votre.

Ce n'est pas tous les jours qu'on entend ça, ça me réjouit, je suis content de vivre ce saut dans les étapes de la considération. »